

Lichterglanz und Feuerschalen: Glühweinfest lockt zahlreiche Besucher

**Gemütlicher Jahresausklang mit Glühwein,
Punsch und Weihnachtsstimmung**

*Von Andreas Bernard
29. Dez. 2024*



Am Sonntag, den 29. Dezember 2024, veranstaltete die Katholische Jugend Wetterau Wöllstadt (KJWW) ihr traditionelles Glühweinfest im Wiesenweg vor der KiTa. Die festlich beleuchtete und liebevoll dekorierte Straße bot die perfekte Kulisse für einen stimmungsvollen Abend, der über 100 Besucher anzog.

Neben Glühwein und Hessenpunsch wurden frisch gegrillte Würstchen und selbstgemachte Waffeln serviert. Feuerschalen sorgten für wohlige Wärme und ein gemütliches Ambiente, das an einen kleinen

Weihnachtsmarkt erinnerte. Die gelungene Veranstaltung bot die ideale Gelegenheit, das Jahr in geselliger Runde ausklingen zu lassen.

Die KJWW bedankt sich bei allen Gästen für den schönen Abend und freut sich bereits auf die nächste gemeinsame Veranstaltung.